
Mike Frantz zum Club?
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Zitat von pipi86 

warum sollte er Freiburg für uns verlassen?? er ist/war dort Kapitän, kann erste Liga
kicken, ist Stammspieler! mehr gibt's dazu eigtl nicht zu sagen!

niemals haben wir eine realistische Chance ihn zu bekommen, völlig schwachsinnig
dieses gerücht meiner Meinung nach!

bezahlen können wir die ablöse doch auch sicher nicht!

zudem kommt dazu, dass er damals vom Hof gejagt wurde obwohl er bleiben wollte...
die leute die damals dafür verantwortlich waren sind zwar Gott sei dank nicht mehr da,
trotzdem hinterlässt sowas spuren.

Alles anzeigen 

Für Freiburg ist er inzwischen zu langsam geworden (Turbo war er ja noch nie, was in der
Vergangenheit nicht schlimm war). Nächstes Jahr, spätestens übernächstes Jahr droht ihm das
Abstellgleis, eine Verlängerung in FB über 2020 hinaus ist schwer vorstellbar, wenn dann nur 1
Jahr (vermutlich kommt daher das mit den 3 Jahren).

Ich kann mir seine Position im Glubb MF der nächsten Saison nur schwer vorstellen, auf den
Außen zu langsam, auf der 6 nicht optimal, auf der 8 ist Hanno gesetzt. Zwei Achter ok, bei
einer Raute.... dann wäre Petrak wohl der Sechser ... oder Erras bleibt, dann gefällt mir das
auch nicht, weil wir dann 3 eher zu langsame MF hätten.

Ich glaube nicht an eine Verpflichtung.
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